

■ 富山県東部

福島の中学生が朝日を満喫 「海めっちゃきれい」

2022.04.12 15:47

福島県桑折町の中学生が12日、修学旅行で朝日町を訪れ、ヒスイ探しやタラ汁の昼食、舟川の桜の景観「春の四重奏」の見学を通して自然や食を満喫した。桑折町は内陸部にあり、生徒たちは海岸で「海を久々に見た。めっちゃきれい」と歓声を上げていた。

釧路中学校の3年生約100人が訪れた。ここ2年間新型コロナの影響で修学旅行を中止していたが、今年は再開した。感染状況などを踏まえ、例年の関西方面から北陸方面を行き先に選んだ。朝日町観光協会が旅行会社を通じて四重奏で美しい春の来訪を打診し、実現した。2月に協会と中学校のオンライン交流会も行い、生徒たちは四重奏の景観づくりに尽力している農家の取り組みなどに理解を深めた。

一行はこの日、5時間余りかけて朝日町に到着。昼食でタラ汁のほか、ホタルイカの酢の物や地元産の刺し身などを味わった。ヒスイ海岸では、地元ガイド「ひすい恵の会」の手ほどきを受け、波打ち際でヒスイを探した。

「春の四重奏」の会場では、満開の桜と花畠の眺めを楽しんだ。富山県に初めて来たという関根憲太さんは「海の眺めが本当にきれい。タラ汁も濃厚な味でおいしい」と笑顔を見せた。



アクセスBEST10

富山

全国・海外

1. 舟川べり春の四重奏（朝日町舟川…）
2. 富山県内 129人感染、1人死亡
3. 地盤緩み「農業できない」
4. 月から火球？ 富山市科学博物館…
5. 期間限定 富山大和で再出店
6. 富山経済同友会 代表幹事 3人体制
7. 吳羽梨 3名称 商標登録
8. 南砺市桜ヶ池周辺（1）ヨツテカ…
9. 福島の中学生が朝日を満喫
10. 電子マネーで修理… 詐欺かも